

Voulez-vous jouer au yass ?

Pour cela il vous faudra non seulement le tapis de yass que l'on voit ci-dessous – l'origine de ces tapis date de 1900 environ -, mais tout le nécessaire, non seulement pour jouer, mais aussi pour inscrire ce qui est relatif au jeu, en général sur une ardoise.



Un tapis de yass de belle allure.



Extérieur de la boîte, on en reste au cœur, au trèfle, au pic et au carreau. Rien qui ne change !



Une jolie petite boîte, justement achetée à la brocante, celle de Lausanne du dimanche matin 1^{er} février 2026. Tout y est, même la petite ardoise.